

## 明日17日から3者懇談が始まります。

長かった二学期もようやく終わりに近づき、明日から全学年で三者懇談を実施します。

1年生は普段の授業や生活の話が中心です。子どもが家で学校のことをあまり話さなくなったご家庭にとっては、担任の先生から学校での様子を聞ける良いチャンスです。また保護者の方から家庭での様子を伝えることで、先生と情報の共有ができると考えます。

2年生は今学期、複数のクラスで担任や授業担当者が変更となりご心配をおかけしています。担任の先生から、お子さんの学校の生活や学習の様子、友達関係等についてお聞き下さい。2年という学年は中学校生活に慣れ緊張感が薄れ、所謂“中だるみ”によって、子どもによっては生活が乱れたり反抗的になったりすることがあります。また、思春期の様々な悩みを抱えて遅刻や欠席が増えたりもします。お心当たりがある場合は、これを機会に子どもの生活について先生に相談してみてください。

3年生はこれまでの成績や実力テストなどの結果を資料とした進路についての大切な話し合いとなります。特に、私立の具体的な受験校については、この三者懇談で決定することになります。家でお子さんとしっかりと話をし、志望する学校名や学科を親子で決めておいて下さい。

今週に入って寒さが厳しく、めっきり冬らしくなりました。懇談時の教室にはエアコン、廊下にはストーブを用意しますが、コロナ感染対策として定期的に換気を行います。どうか暖かくしてお過ごし下さい。また、マスクの着用、及び、手のアルコール消毒にはご協力をお願いします。



懇談開始時刻は前後する場合があります。都合により懇談に来れない、或いは遅れる場合は、早めにお電話等でお知らせ下さい。

## コロナ禍の調理実習

コロナ禍の影響により、様々な教科において活動が制限されています。特に、家庭科の調理実習については、市教委より「生徒同士が近距離で活動する調理実習は、期日まで実施しないこととする。」とされており、教科書に載る実習が困難な状況です。しかし、子どもたちは調理実習とその後の飲食を楽しみにしており、家庭科担当の石田先生と相談して、

- ①マスクの着用や教具、機器などを適切に消毒するとともに常時換気する。
- ②調理する部屋と食べる部屋を別にする。
- ③手洗いした手に、さらにゴム手袋をはめ調理を行う。
- ④自分の食べるものは自分で作り、生徒同士の接触・交流を極力避ける。
- ⑤自分のデスクシールドを使用し、会話しないで食べる。

などの感染対策を行った上で、『非常食の意義と作り方』を目的とした調理実習を1年生で行いました。

調理といっても今回は、熱湯を注ぎ、袋のまま振るだけでおにぎりになる、災害時に避難所などで配られる非常食の作り方と試食です。出来上がったおにぎりを「思ったより簡単」「意外とうまいかも」と小声で呟きながら、美味しそうに食べていました。



### 市立小中学校における令和2年度卒業式・令和3年度入学式について

市立小中学校における令和2年度卒業式は、出席者が同じ空間内に滞在する時間を減らす、濃厚接触の機会を減らすため、極力時間短縮に努め、長くとも1時間程度を目安に、教職員、卒業生、保護者のみで行い、在校生は不参加、来賓等の出席はなしとします。

なお、実施にあたっては、マスク着用、椅子の間隔をあける、アルコール消毒液を設置する等の感染症対策の徹底を図ります。また、令和3年度入学式については、現時点では卒業式と同様に配慮し実施します。

(市教育委員会HPより)

# 滋賀県の不思議な動画が話題に

(R2.12.14 NHK NEWS WEBより)

滋賀県がコロナ禍を時代の転換点と位置づけ、未来のヒントを見つけてもらうきっかけにしておようと、回転する彦根城やゼリーのようなびわ湖など不思議な動画を制作し、ネット上で話題となっています。

この動画は滋賀県が制作したものです。皿に乗ってゆっくりと落下する「ふなずし」や、同じ場所でぐるぐると回転する「彦根城」、さらに「びわ湖」は、ゼリーのようになった水がスプーンですくい上げられ、何を覚えるかと問いかけています。滋賀県は制作理由について、イギリスの物理学者、アイザック・ニュートンが17世紀に感染症のペストが流行した際、故郷に戻り、リンゴが木から落ちるのを見て「万有引力の法則」を発見したとされる逸話にちなみ、こうした動画をみて未来のヒントを見つけてもらうきっかけにしたいとしています。

動画は、ことし10月に動画投稿サイト「YouTube」で公開され、これまでに20万回以上再生されています。滋賀県は、「クスッと笑っていただきまずは考えるきっかけにしてほしい」とコメントしています。

『滋賀を見つめる、未来が生まれる』(<https://www.youtube.com/watch?v=BkiBsFTqNu0>)

## 新型コロナ感染大阪モデル「レッドステージ（非常事態）」 12月16日から12月29日までは、不要不急の外出を控えましょう。

### クラブ成績紹介

本校野球部が、以下の大会で優秀な成績を収めたので紹介します。

【大会名】令和2年度秋季枚方総合体育大会

軟式野球の部

【月 日】12月12日（土）準決勝

12月13日（日）決勝

【場 所】第一中学校グラウンド

長尾中学校グラウンド

【成 績】優勝

1-3 渡壁 佑介	1-4 谷口 仁太
2-1 鈴木 太智	2-1 濱田 大地
2-1 米村 航平	2-2 森 航大
2-3 谷口 亮太	2-3 地頭園 龍之介
2-3 長谷川 悠人	2-3 藤山 歩夢
2-4 鈴木 一虎	2-4 藤崎 歩武
2-5 大槇 柊斗	2-5 小西 世愛
2-5 多田 圭吾	



※余談

一中が対戦相手となった準決勝戦を応援に行きました。相手ピッチャーの速球を打ち崩せず、また、何度も訪れたピンチをチームワークで乗り越え、最終7回が終わって0対0のまま延長に入りました。延長はノーアウト満塁から始めます。ここは監督の采配がかなり重要な意味を持つようで、ベンチから西嶋先生の声が盛んに飛んでいました。9回表に4点を入れ、その裏を2点で抑え見事勝利し、長尾中学校が決勝へ駒を進めました。

翌日行われた決勝戦は所用で応援に行けませんでした。楠葉西中に2対0で勝って長尾中が優勝し、優勝旗とカップを学校に持ち帰りました。トロフィーは職員玄関陳列棚に、優勝旗は校長室に飾っています。

本校剣道部が、以下の大会で優秀な成績を収めたので紹介します。

よく頑張りました。

【大会名】令和2年度北河内地区新人剣道大会

【月 日】12月12日（日）

【場 所】枚方市立第四中学校

【成 績】女子団体の部 優勝

男子団体の部 3位

2-3 秋丸 野々香
2-3 山本 果穂
2-5 羽田 安佳里
2-5 柏木 泉咲
1-4 加藤 心菜

2-1 高橋 宗太
2-2 織田 元毅
2-3 木村 晃成
2-3 古賀 陸真
2-4 政岩 瑛汰
1-1 香川 武蔵
1-3 山口 琉星
1-3 神田 悠生



歴史を感じる年代物のカップと盾を職員玄関陳列棚に飾っています。

